
INVITATION PRESSE

Quelle est votre Europe ?

Éric BOUTIN,
Président de l'Université de Toulon

Walter ASCHBACHER,
Vice-Président délégué aux Relations internationales

et

Corinne LAUR,
Directrice du service des relations internationales

ont le plaisir d'inviter la presse

le samedi 6 octobre 2018, à partir de 9h45
IGESA – île de Porquerolles

Aux consultations citoyennes de l'Université de Toulon

L'Université de Toulon participe aux consultations citoyennes organisées dans toute la France en proposant à près de 80 étudiants de différentes nationalités – européennes mais pas uniquement ! – de débattre de la question de l'Europe. Chacun pourra donner son avis et confronter ses opinions sur des sujets aussi divers que la sécurité, l'emploi, l'immigration, la mobilité, le climat...

Afin d'essayer de faire jaillir des propositions nouvelles sur le devenir de l'Europe, l'UTLN a fait appel à un consultant spécialisé dans le « design thinking » pour animer les débats. La restitution de ces ateliers participatifs viendra ensuite alimenter une synthèse des réflexions collectives menées dans tout le pays qui sera présentée au Conseil européen de décembre 2018.

Les ateliers se dérouleront en présence de Mme Valérie Gomez-Bassac, députée membre de la Commission des affaires européennes et rapporteure du rapport d'information sur les conventions démocratiques de refondation de l'Europe.

Consultations citoyennes
Samedi 6 octobre 2018, à partir de 9h45
IGESA – Île de Porquerolles

Contact Presse : Fabien GROUE – Attaché de presse
Tél. : 04 94 14 20 30 - 06 80 47 90 63 - Mél. : fabien.groue@univ-tln.fr